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Георгий Дмитриевич начал тру-

довую деятельность учеником то-

каря на гдовских сланцевых руд-

никах в 1935 году. Работал на

строительстве шахты Х» 2, слан-

цеперегонного и битумного заво-

дов. С 1941 года он в действую-
шей армии. Участвовал в обороне
Ленинграда. Имеет пять прави-

тельственных наград. После демо-

бшгазации Георгий Дмитриевич
возвращается в Сланцы и прини-

мает участие в вюссгановлении

разрушенного хозяйства.
Никитин награжден значком

«Отличник социалистического сог

ревнования». В его трудовой
книжке 36 поощрений.

Г. Д. Никитин является актива

ным рационализатором, имеет на

своем счету 5 предложений. Вы-
полняет нормы на 140— 150 про-

центов. Его имя занесено в книгу

«Эстафета ленинской трудовой
вахты».

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
ОБ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ОКРУГАХ ПО ВЫБОРАМ В СОВЕТ СОЮЗА

Президиум Верховного Совета
СССР постановляет:

На основавгаи статьи 34 Кон-
ституции СССР и статей 24 и 26

«Положения о выборах в Верхов-
ный Совет СССР» образовать сле-
дующие избирательные округа

по выборам в Совет Союза:

В ТОМ ЧИСЛЕ ПО ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

57. Кингисеппский избиратель-     гыми городскому Совету, города
кый округ' (центр — г. Кинги-
сепп). Город Красное Село с на-

селенными  пунктами, подчинен-

Луга, Сланцы и районы: Воло-
совский. Кингисеппский, Луяи..
скии и Сланцевский.

■ 
РЕЗЕРВЫ — В    ДЕЙСТВИЕ

С   ДУМОЙ    ОБ   ЭКОНОМИКЕ
Оживленно прошло собрание

партийно-хозяйственного актива

комбината «Сланцы», посвящен-

ное обсуждению Письма ЦК
КПСС, Совета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ. И в до-

кладе начальника комбината 
«Сланцы» В. И. Шувалова, и в

выступлениях участников собра-
ния говорилось о самом главном

— об улучшении экономики, о

дополнительных резервах и бе-
режливости на каждом производ-

ственном участке.

А дополнительных резервов в

каждом технологическом и-

вспомогательном цехе много.

Взять вопрос качества продук-

ции. Печной цех, например, за-

частую вырабатывает неконди-

ционный бытовой газ, что нано-

сит большой ущерб предприя-

тию.

Что нужно сделать, чтобы по-

^увысить  качество бытового  газа?
Г  ^режде всего,    нужно повысить

* требовательность к   обслуживаю-
щему персоналу, чтобы каждый
рабочий добросовестно относился

к порученному делу и четко со-

блюдал технологический режим.

Тогда резко сократится брак в

работе, и печной цех улучшит

свои экономические   показатели.

С каждым годом ва комбинате
растет выпуск ароматических уг-

леводородов, но наряду с этим

продолжает иметь место серьез-

ный недостаток — невыполнение

планового задания по сортности.

Только из-за этогр в прошлом го-

ду был допущен убыток 70.000
рублей, а за два месяца нынеш-

него года — 43.000 рублей.

Докладчик остановился на во-

просах производственной культу-

ры, использования механизмов и

оборудования, бережливости.
В зимний период ва предприя-

тии неудовлетворительно исполь-

зуются краны, бульдозеры и дру-

гие тяжелые механизмы. В 1969
году было перерасходовано

1.600.000 киловатт-часов электро-

энергии. В ряде цехов даже в

дневное время не выключают

электрическое   освещение.
Бесхозяйственно      расходуется

металл, который при строитель-

ных и ремонтных работах неред-

ко в значительном количестве за-

рывают в землю.

В заключение докладчик под-

робно остановился на дальней-
ших задачах по укреплению эко-

номики предприятия.

Первым в прениях слово взял

секретарь партийной организа-

ции газогенераторной станции

В. П. Никифоров. Он говорил о

низком качестве сланца, посту-

пающего со второй шахты, что

зачастую нарушает технологиче-

ский режим.

Слесарь печного цеха Г. М.
Иванов рассказал, что во всех

сменах намечены мероприятия

по использованию дополнитель-

ных резервов. Только за счет

этого цех сможет дополнительно
выработать продукции на 90.000
рублей в год.

Начальник производственно-

технического отдела кдмбйната
Б. Я. Зубарев говорил о ритмич-

ности работы технологических
цехов.   В зимний период комби-

нат недополучил много сланца из
Эстонской ССР. Вдобавок сланец
поступает смерзшийся, что за-
трудняет его разгрузку и увели-
чивает простой железнодорож-

ных вагонов.
Начальник ОТК Н. П. Дорохо-

ва посвятила свое выступление

вопросу качества продукции и
внедрению технических нов-

шеств.
— Новый метод обеззоливания

смолы, — говорит Н. П. Дорохо-
ва, — разработав на комбинате
«Сланцы», но до сих пор у нас

не получил должного распрост-

ранения, а вот эстонские химики

широко внедрили его. Все это яв-

ляется большим просчетом в на-

шей работе:
В прениях выступили началь-

ник цеха дефеноляции В. И. Фи-
ногенов, секретарь партийной
организации ТЭЦ А. А. Кузне-
цов, секретарь комитета ВЛКСМ
комбината Б. А. Леке.

Химики единодушно одобрили
Письмо ЦК КПСС, Совета Мини-
стров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ и утвердили план меро-

приятий по укреплению экономи-

ки предприятия.

И. КОНОНОВ.

ПЕРЕСМОТРЕН ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Четвертое отделение совхоза

«Осьминский» — одно из круп-

ных в хозяйстве. В его распоря-

жении 4.000 гектаров пахотной
земли, большое количество сено-

косов и 450 голов крупного ро-

гатого скота. Поэтому было о

чем поговорить, когда рабочие и

служащие собрались для обсуж-
дения Письма ЦК КПСС, Сове-
та Министров СССР, ВЦСПС и

ЦК ВЛКСМ.
Обсуждая и  одобряя этот   до-

кумент,   выступавшие "отмечали,
что коллектив     добился опреде-

ленных успехов.'     Например, за

_^два истекших месяца    в сравне-

| |Ярии с тем же периодом  прошло-

^^го года получено молока на 36,3
килограмма больше. Улучшая со-

держание и уход за скотом, про-

должают повышать      продуктив-

ность коров доярки Н. Ф. Орехо-
ва, Л. В. Кузнецова, М. М. Попо-
ва, М. И. Дегтярева и П. Е. Куз-
нецова.

На собрании отмечались поло-

жительные стороны подготовки

к весенне-полевым работам. Одна-
ко главное внимание полеводы,

животноводы и механизаторы

сконцентрировали на недостат-

ках, на неиспользованных ре-

зервах.

-^ Доярка Н. Е. Кузнецова ска-

^^р^ала,  что если специалисты      и

руководители будут вдумчи-

вее относиться к организации

труда на фермах, а доярки улуч-

шат содержание и уход за ско-

том, то результаты труда живот-

новодов резко возрастут. Н. Б.
Кузнецова пересмотрела ранее

принятое обязательство. Вместо
3.400 килограммов решили

получить в юбилейном году 3.500'
килограммов молока от каждой
коровы.

Тракторист Н. В. Александров
подчеркнул, что Письмо застави-

ло увидеть то, чего до сих пор

не замечали у себя в хозяйстве.
Резервы же дальнейшего расши-

рения сельскохозяйственного про-

изводства, укрепления экономи-

ки поистине неисчерпаемы, за-

ключил он и, назвав некоторые

из них, призвал рабочих еще ши-

ре развернуть соревнование.

Полеводы и механизаторы, об-
судив Письмо и следуя примеру

животноводов, также пересмотре-

ли свои обязательства в сторону

увеличения. Подсчитав возмож-

ности, они дали слово получить

зерновых не по 15, как было
раньше, а по 18 центнеров с
каждого гектара, по 140 центне-

ров картофеля и по 350 — кор-

неплодов.

В.  МОРЯКОВ,
инструктор горкома   КПСС.

С   П Е РВ ОГО
ПРЕДЪЯВЛЕНИЯ

В цехе формовки железобетон-
ных изделий комбината «Строй-
деталь» есть немало бригад, ко-

торые успешно выполняют свои

юбилейные обязательства. К их

числу можно отнести я бригаду
бетонщиков Тамары Орловой. Чле-
ны этого маленького коллектива

Николай Тупичин и Лидия Чуро-

ва по-настоящему увлечены де-;

лом. Каждый по-хозяйски озабо-

чен предстоящим заданием, вно-

сит свою живинку в организацию

труда. Бригада полностью выпол-

няет все работы, связанные с из-

готовлением плит.

Николаю Тупичину, например,

часто приходится брать в руки

держатель, щиток, электрод, что-

бы привести в порядок арматуру.

Набивает форму бетоном сама

бригадир. Она кладет бетона ров-

но столько, сколько предуомотре-

т техническими нормами. Вклю-

чается вибратор. Орлова берется
за скребок, разравнивает им по-

верхность будущей плиты. Но вот

вибратор выключен. В руке бетон-
щицы мастерок. Снова «колдует»

бригадир над плитой, удаляет ше-

роховатости. При этом не раз при-

ходится ей обойти вокруг детали.

Но вот и закончена очередная

операция. Подается команда кра-

новщику, и плита отправляется в

камеру сушки.

Кропотлив труд бетонщиков.
Зато радуются они всякий раз, ко-

гда у них принимают продукцию

первым сортом.

— Бригада Тамары Орловой у

нас в почете, — говорит мастер

Галина Осипова. — Бетонщики
ежедневно перевыполняют нормы

на 10 — 15 процентов, свою про-

дукцию сдают с первого предъяв-

ления.

А. РОМАНОВ,
рабкор.

ВНЕДРЕНО
НОВАТОРАМИ

Рационализаторы комбината
«Сланцы», соревнуясь за достой-'
н^ю встречу ЮО-летия со дня. ро-.
ждения В. И. Ленина, вносят ве-

сомый вклад в дело досрочного

выполнения пятилетнего плана

по выпуску продукции. В прош-
лом году, например, на пред-

приятии насчитывалось 443 ра-
ционализатора. Всего поступи-
ло от них 682 рацпредложения,

Еведрено в производство 606 6
экономическим эффектом' 802.600
рублей.

Примечательно то, что работа''
рационализаторов становится все

активней и результаты их твор-

ческого поиска с каждым годом

все лучше. Если за весь первый
квартал прошлого года было пода-

но 163 новшества, а в производст-
во внедрено 78, то за два с по-

ловиной месяца нынешнего года

поступило 203 рацпредложения, в

производство      внедрено         140
предложений с экономией Около
80.000 рублей.    ■

В числе лучших рационализа-'

торов следует назвать начальни-

ка ремонтно-механического цеха

Б. М. Санганаева. В прошлой го-~

ду он подал пять рацпредложе-
ний с экономическим - эффектом
около шести тысяч рублей.

Технолог цеха дефеноляции
Э. И. Павловская на комбинате
работает с 1954 года. Она прини-

мает активное участие в улучше-

нии технологии, в разработке но-

вых марок синтетического дуби-
теля. В содружестве с другими ';
специалистами она разработала
много цеввых новшеств, что по-

зволило сэкономить многие де-

сятки тысяч рублей.
Восемнадцать лет работает

Н. П. Савин слесарем ва тепло-'

электроцентрали. За последние

четыре года он внес 10 рацпред-

ложений с экономическим аф-
фектом 3.043 рубля.

Много внесли ценных рацпред-

ложений слесари газогевератор-

^кой станции А. К Иванов, К. Н.
Васильев, слесарь теплоэлектро-

централи В. С. Иванов и механик

компрессорного цеха Г. К. Кузь-
мин, Они охотно' передают свои

знания молодым рационализато-
рам.

П. ДЕМИДОВ,
оператор печного цеха кок-,

бивата «Сланцы*.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

2 апреля в 14 часов проводят-

ся  заседания постоянных комис-

сий городского Совета, в 17 часов

— заседания депутатских групп.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.
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ИДЕТ   ЛЕНИНСКИЙ ЕТ
Красочное объявление за не-

сколько дней известило о большом
соШтии в жизни молодежи ре-

монтно-механического завода —

йрйейе Ленинского зачета. Каж-
дый молодо* человек знал, в ка-

кой день и час он будет держать

ответственный экзамен.

В- комиссию по приему зачета

вошли секрейрь комсомольской
организации, секретарь партбюро
завода, начальники цехов, брига-
диры, приглашены коммунисты —

петераны производства и войны.
Обстановка была торжественная.

Комсомольцы к Ленинскому зачету

подготовились отлично!. Их ответы

<шли правильными, лаконичными,

членам комиссии оставалось толь-

ко порадоваться за свою моло-

дежь.

Секретарь комсомольской орга-

йизации Надежда Агафонова берет
книжку Ленинского зачета Екате-
рины Лендюк. Эта девушка вы-

лолцила все пункты своего обяза-
тельства. Катя — электрообмот-
чица электроцеха. Учится на треть-

ем курсе горного института на

планово-экономическом факульте-

те. У-спеваемость хорошая. Норма

выработки у нее ежемесячно со-

ставляет 120 — 125 процентов.

Члены комиссии единогласно при-

няли зачет от комсомолки Лендюк.
Высокую оценку комиссия дала

знаниям и труду    литейщика по

КОМСОМОЛЬСКАЯ
жизнь

капрону Вячеслава Нетровд, элек-

трообмотчиц Галины Симоновой,
Галины Алексеевой, Нины Мака-
ровой. Все они из эдектроцеха,

большинство—из бригады комму-

нистического труда, которая зане-

сена в книгу «Эстафета ленинской

трудовой вахты». Комсорг группы

Любовь Семенова очень серьезно

отнеслась к подготовке своих чле-

нов ВЛКСМ к зачету.

Затем принимался зачет от са-

мой многочисленной организации

— токарного цеха и огг молодых

транспортников завода. Здесь тоже

высокие результаты подготовки.

Отлично зарекомендовали себя то-

карь Евгений Григорьев, которому

дана рекомендация в военное учи-

лище, слесарь Анатолий Филип-
пов, токафь Юрий Григорьев, сле-

сарь Сергей Тюрин — лучший об-
щественный пионервожатый и

другие.

Прошел почти год с тех пор, как

передовая молодежь завода стала

готовиться к Ленинскому зачету.

Эгоя1 год был настоящей школой.
Ребята лучше стали понимать

жизнь, разбираться в таких воп-

росах, как соревнование, хозяйст-
венный, расчет. Подтянули себя в

учебе, повысили технические зна-

ния и квалификацию. Они стали

примером для несоюзной молоде-

жи.

Все 52 члена организации, вы-

держав экзамены, как бы получи-

ли производственный аттестат

зрелости. Лучшие из лучших Лю-
бовь Семенова, Вячеслав Петров,
Балефий Тихонов, Валерий Белый
за это время подготовили себя для

вступления в ряды Коммунистиче-
ской партии.

Л. БОБКОВА,

член   комиссии   по   приему

Ленинского зачета.
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ЖЖО   СЛЕДАМ   ШЕОШУБЛтСОВЛШШОГО   тисъмл
Редакция         газеты

«Знамя труда» в фев-
рале получила тревож-

ное письмо от предсе-
дателя родительского
■комитета 2 «Б» класса

■Школы № 11 В. П. Фи-
лина. Он "сообщил, что

« школьной «ухне

очень долгое время нет

газа и что обеды, при-
везенные из столовой
М 4, часто подаются
ученикам: холодными.

Газовая плита на
кухне есть, и она дей-
ствовала, но был сла-

бый приток газа. В те-

кущем учебном году
было решено заменить

трубы и горелки. По
наряду конторы «Слан-

цымежрайгаз» (на-

чальник М. И. Михай-
лова)         Сланцевским
участком «Облгазспец-
монтаж» (начальник
Г. И. Васильев) были
проведены       внешние

монтажные работы.
Дальше дело не пошло.

Слакчевский гороЭ-
ской отЗел нороЭного
образования сообщил
нам, что в настоящее

время делается внут-

ренняя проводка труб,
после чего школа будет
обеспечена газом.

На киностудии «Мосфильм»
заканчивается работа над цвет-
ным широкоэкранным фильмом
«Кремлевские куранты», создан-

ным на основе одноименной ши-

рено известной пьесы Н. Ф. По-
година.

Год 1920-й. Молодая страна

Советов переживает разруху и

голод. И в это время по инициа-
тиве В. И. Ленина разрабатыва-

ется план ГОЭЛРО, первый перс-
пективный план восстановления

а развития народного хозяйства
Советской республики на основе

электрификации.
На экране мы вновь встречаем-

ся с героем пьесы Погодина ин-

женером-энергетиком Забелиным,
принадлежащим к той части рус-

ской интеллигенции, которая в

то время не признала Советскую Л
власть. Мы становимся свидете- "
лями того, как меняются его

взгляды под влиянием встреч с
-В. И. Лениным.

В заключительных кадрах

фильма мы видим обновленную,
залитую электрическим светом

страну, о которой мечтал Влади-
мир Ильич Ленин.

Фильм поставлен по сценарию
О. Стукалова режиссером В. Ге- {^^
оргиевым.  Главный оператор —  **"
В. Нахабцев.

На снимках: вверху — в каби-
нете В. И. Ленина. В. И. Левив
— артист Ю. Каюров, Ф. Э. Дзер-
жинский — артист А. Фалько-
вич, часовщик — артист Ю. Пет-
кер; внизу — сцена встречи

В. И. Ленина с рабочими-трам-
вайщиками.

Фотохроника ТАСС

ЧИТАТЕЛЯМ
ОТВЕЧАЮТ

Главный икясенер треста «гЛе-
нинградсланец» т. Осипков

читателю газеты Н. Николаеву.

Проветривание шахт нашего

района осуществляется через вен-

тиляционные скважины с по-

мощью легких передвижных вен-

тиляторных установок. Выбор ме-

ста заложения вентиляционных

скважин определяется местом раз-

работки пласта в подземных усло-

виях и требованиями к проветри-

ванию шахт.

С перемещением подземных ра-

бот постоянно перемещаются и по-

верхностные вентиляторные уста-

иовки. В этих условиях размеще-

ние, вентиляторов в специальных

зданиях исключается. Применяе-
мые- шахтами вентиляторы выпу-

скаются нашей промышленностью

без протипошумов, поэтому их

струнятся размещать вдали от на-

селенных пунктов. Все вентиля-

торные установки шахт в настоя-

щее время размещены вне насе-

ленных мест.

В : плане треста на 1971 —75
годы предусмотрено строительство

более мощных стационарных вен-

тиляторных установок с размеще-

нием вентиляторов в специальных

зДаяйях. Это даст возможность со-

кратить Число работающих венти-

ляторных установок примерно в

5 раз, и установки будут менее

шумными.

2 стр.     27 марта 1970 года

В: ДЕВЯТЬ УТРА в кабинет
Николая Ивановича Красно-

ва вошел .первый посетитель. По-
следний ушел уже во втором ча-
су дня. Беспрерывно двигалась
очередь. — один уходит, сразу же

заходит другой. У каждого свои
беды,, обиды,- жалобы, претензии,

каждый требует к себе макси-
мум внимания.

В тот понедельник был засе-

лен дом треста- «Ленинградсла-
вец». Естественно, это немало-

важное событие в жизни нашего

города наложило отпечаток ва

ход' Приема: Все, о чем шла в

этот:- дат» -речь, касалось жилищ-
ных вопросов. По-разному захо-

дят -люди в кабинет, по-разному
объясняют причину, приведшую

их сюда... Мужчина уже в годах

быстро проходит к столу и голо-
сом, не допускающим никаких,

возражений, произносит первую

фразу: -

—  Вот я насчет жилья!..
Две соседки столкнулись у вхо-

да, в кабинет, не пускают одна

другую. Их привело сюда общее
дело, и ни та, ни другая ве жела-

ют, чтобы разговор шел наедиве.

И в то же время они хотят лич-

но излить свои претензии...

Молодой парень, смущаясь

мнет в руках шапку, а потом, на-
бравшись духу, выпаливает:

—    Что же вше шалаш

строить?
На прием приходят с детьми,

плачут, кричат. Я не называю
фамилий тех, кто был в тот день
у Николая Ивановича. Нет в

этом необходимости. Потому что

ПОНЕДЕЛЬНИК—
ПРИЕМ.НЫЙ   ДЕНЬ»

люди, пришедшие сюда в поне-

дельник и приходившие раньше,
и те, кто еще придет, похожи

друг на друга в своих претензи-

ях, доводах, действиях.
Нелегко решается жилищная

проблема. И совсем не потому,

что мало' строят, хотя темпы
жилищного строительства   в ва-

Теперь сестру, инвалида третьей
группы, не устраивает жилье ва

пятом этаже. Примерно полчаса
пришлось разъяснять ей, что

квартиру получил брат, что она

обратилась . ве по адресу, что

при управлении горкомхоза есть

бюро   обмена   жилой   площади.

РЕПОРТАЖ   ИЗ   КАБИНЕТА   ЗАМЕСТИТЕЛЯ

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ   ГОРИСПОЛКОМА   Н.   И.   КРАСНОВА

шем городе оставляют желать

лучшего. Проблема заключается
в постоянном росте запросов на-

селения. Это вполне естественно.

Молодая супружеская пара яа

первых порах вполне удовлетво-

рится комнатой. А через векото-.

рое время Потребуется квартира,
однокомнатная, двухкомнатная,

трехкомнатная и т. д.

Пришла ва прием женщина:

— Помогите!
Выясняется следующая карти-

на. Она была домработницей в

Ленинграде. Потом приехала в
Сланцы и прописалась у родного

брата, который жил в аварийном
бараке. Врат недавно получил
четырехкомнатную квартиру и
одну      из комват отдал  сестре.

которое сможет оказать необхо-
димую помощь.

И еще одна женщина пришла
поинтересоваться, сможет ли она

прописать сына в своем частном

доме. Санитарная норма вполне

позволяет! и этот вопрос мог бы
решить отдел внутренних дел.

Те две соседки, которые рва-

лись вдвоем войти в кабинет,
имели виды ва освободившуюся
в их квартире комнату. А дом
находится в ведении ЖКО треста

«Левивградсланец», и только

там можно было решить этот

вопрос.
Недавно были утверждены но-

вые «Правила приема на учет и
распределения жилой площади в

Ленинградской области». Эти пра-

вила детально разъясняют,     кто

имеет право на улучшение жи-
лищных условий, каким обра-
зом производится постановка ир

очередь для получения жилья.
И сейчас надо довести эти Пра-
вила до сведения каждого чело-

века.
Вопрос ве праздный. Ведь

сколько времени отнимает у че-
ловека- хождение по кабинетам,
сколько времени пропадает в
общем-то бесцельно у каждого,

кому приходится заниматься
этими проблемами. Вот на что
должны обратить серьезное вни-

мание профсоюзные организации

предприятий, домоуправления.

Ведь люди порой ве знают само-

го элементарного. Не знают, что

нельзя самовольно занимать ос-

вобождающуюся площадь. Не
знают, что жена не может про-

писать мужа в свою комнату,
если их $рак официально ве за-
регистрировав. Не знают, какие

существуют правила постановки

на учет для получения жилья,
как продвигается очередь.

И, наверное, этим вопросам

надо посвятить специальные ра-

бочие собрания. Где-то ва вид-
ном месте должны быть вывеше-

ны вовые Правила, списки лю-

дей, стоящих на очереди для по-

лучения жилья. Разъяснить надо

все, и как можно подробней.
В.   САЛОВ.

Ч
ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗОВ

НЕСМОТРЯ НА ТРУДНОСТИ

В совхозе «Аврора» ширится

фронт работ по подготовке к се-
ву. Многие механизаторы систе-

матически перевыполняют уста-

новленные нормы на вывозке ор-

ганических удобрений.

Несмотря на трудвости, воз-

никшие на Ребельском болоте в

связи с резким потеплением, Ге-
оргий Гора   — бульдозерист   из

объединения «Сельхозтехника» —

не только производительно рабо-
тает сам, во и умело оргавизует

труд других механизаторов. На
днях бульдозеристы ПМК-15 Вла-
димир Веселев и Александр Ми-
нин вновь установили производ-

ственный рекорд, выполнив смен-

ные задания на 150 процентов.

Не отстают от них и водители

совхозных    самосвалов    Леонид

Сырников,   Александр Жаворон-
ков и Виктор Феоктистов.

НА ИСХОДНОМ РУБЕЖЕ

В совхозе «Сланцевский» за

каждым звеном по выращиванию

пропашных закреплено по не-

скольку культур. Звево, возглав-

ляемое В. А. Кузьмввым, будет

вывче выращивать картофель ва

площади 57 гектаров и на 18 гек-

тарах корнеплоды, а А. Ф. Заха-
ров    и    Л. А. Охотов обязались

возделывать все три культуры:

картофель, овощи и корнепло-

ды.

Главное внимание обращено
на повышение плодородия почв.

Для этого на закрепленные за

звеньями участки доставлено в

среднем на каждый гектар по 50
тонн органики.

До коллективов доведены про-

изводственные планы, ими при-

няты обязательства и сделаны

расчеты по снижению себестои-
мости продукции.
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ПОБЕДИТЕЛИ ВИКТОРИНЫ
Володя Аврамков, уче-

ник 5 «А» класса школы

№ 7, —активный участник

викторины «Сланцевских
ребят» «Знаешь ли ты свой
город?». Он дал йравиль-

ные ответы на все вопросы

трех туров и стал победи-
телем. На снимке вы види-

те, как заместитель редак-

тора газеты «Знамя труда»

Г* Ф. Сулимов вручает Во-
лоде приз — фотоаппарат
«Смена».

Небольшое интервью с

победителем.
—  Володя, каковы успе-

хи у тебя в школе?
—  Учусь на «4» и «б».

—  Чрм занимаешься в

свободное от учебы время?

—   Увлекаюсь музыкой.
Сейчас занимаюсь четвер-
тый год по классу форте-
пиано. Хожу в волейболь-
ную секцию, читаю книги.

—  Ты рад, *1ТО в награ-

ду  получил   фотоаппарат?
—  Да, очень. Это моя

мечта.

—  Скажи, Володя, что

тебе Помогло так хорошо
знать свой город?

—  Интересовался. Читал
книгу о Сланцах, местную

газету, папа много расска-
зывал.

—   А кем ты хочешь
быть, когда вырастешь?

—  После десятилетки хо-

чу поступить в летное учи-

лище, стать летчиком, как

М. Д. Баранов, чье имя но-

сит ваша пионерская дру-

жина.
« • •

Второе место присужде-
но Марине Ивановой, уче-

нице 4 «Б» класса школы

№ 6. Она награждается

книгой и Почетной грамо-

той.

ОТВЕТЫ ТРЕТЬЕГО   ТУРА   ВИКТОРИНЫ
На первый вопрос. Шахта № 1 — пер-

вое крупное предприятие Сланцев — всту-

пила в строй в 1947 году. В 1948 году бы-
ла восстановлена шахта № 2, а шахта име-

ни С. М. Кирова — в 1954 году.

На второй вопрос. Герои Социалистиче-
ского Труда: Андрей Афанасьевич Шилкин,
взрывник шахты № 3 (ныне на пенсии), и

Иван Купреевич Масляников, проходчик

шахты № 1.

На третий вопрос. В 1952 году вступил •

эксплуатацию газосланцевый завод. В кон-

це 1960 года вступило в строй новое пред-

приятие общесоюзного    значения    -г    це-

ментный 'Завод. Первая продукция из це-

хов регенератного заводе вышла в июне
1962 года. В 1953 году ввели новую шахту

№ 3. С 1950 по 1965 год вступили в строй
лесокомбинат, завод по производству

майоликовой посуды, предприятия общест-
венного литания.

На четвертый вопрос. Дворец культуры

сдан в эксплуатацию в 1957 году, кино-

театр «Труд — в 1960, клуб строителей —

в 1947, клуб «Шахтер» — в 1951, клуб пер-

вой шахты — 1 декабря 1957, Дом культу-

ры горняков — в 1948 гору. Вначале это

учреждение называлось кинотеатр «Побе-
да».

ЗАРницл В СТАРОПОЛЬЕ

В нашей дружине про-

шла военно-спортивная иг-

ра «Зарница». Батальон

разделился на две роты,

действиями которых руко-

водил штаб. Перед одной
стояла задача — держать

оборову. Другая должна

была захватить рубеж.
Каждый юнармеец изго-

товил оружие, проводились

занятия с командирами от-

делений, взводов, санитара-

ми,  разведчиками,    связи-

стами, саперами. Отряды
готовились к смотру строя,

формы и оружия, состави-

ли план местности.

И вот настал этот день.

Батальон выстроился перед

школой. Командиры взво-

дов отдали рапорты. Под
бой барабана внесли пио-

нерское анамя. Начальник
штаба — директор школы

Л. А. Трохимович дала

команду проводить игру.

Первая рота со авамевем
отправилась к назначенно-

му месту. Через двадцать

минут выступила и вторая,

которая должна была обна-
ружить           расположение

«противника» и захватить

знамя. Но задание было
выполнено только  наполо-

вину. Первая рота держа-

лась стойко и сохранила

знамя.

В игре отличились юнар-

мейцы А.Васильев, П.Гри-
шин, Л. Алексеева, Т. До-
виденко, Т. Папуиашвили,

В. Веселое, И. Вулавхо и

многие другие.

Большую помощь в ру-
ководстве игрой оказали

работники совхоза «Старо-
польский»: слесарь В. М.
Никифоров, инженер по

технике безопасности И. А.
Арикайнен, исполняющий
обязанности главного ин-

женера К. Н. Труте, глав-

ный агроном А. А. Белов,
тракторист В. А. Селищев.

М. ЖУРАВЛЕВА,
старшая вожатая Ста-
ропольской восьмилет-
ней школы.

ПОЧЕМУ?
Ходит счастье по земле.

Только нету счастья мне.

Почему? И сам не знаю.

В школе двойки получаю.

И поэтому не раз

Вызывали маму в класс.

Не люблю я

физкультуру —

Мне она не по натуре.

А кататься на коньках

Не дает противный страх.

За футбол всегда болею,

Но играть вот не умею.

Я какой-то неуклюжий,

И никто со мной

не дружит...

Ходит счастье по земле —

Не дается в руки мне.

В.  ЩИПУНОВА.
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РАССКАЗЫ
о просрессш!

НАША СТОДНЕВНА
— Говорит школьный

радиоузел!
Эти звонкие слова разно-

сятся каждую неделю по

всей школе. Диктор Люда
Осипова начинает очеред-

ную передачу «7 дней из

100». Мвого хороших дел

на счету гайдаровцев.
5 «А» класс борется за

присвоение отряду имени
Володи Дубинина, пионера-

героя Великой Отечествен-
ной войны. Ученики б «Б»
класса ведут поиск, связан-

ный с имевем Нади Богда-
новой, о которой они узна-

ли из книги Вуравкива
«Три страницы из леген-

ды». Сейчас у ребят с этой
героиней завязалась друже-

екпл переписка.

Шестые классы работа-
ют над темой, связанной с

прошлым родного города,

встречаются с его первыми

строителями.
Большую работу ведет

совет ленинского зала под
руководством          учителе

Т. А. Елагиной. По всем

отделам ленинского зала

подготовлены экскурсово-

ды, которые проводят экс-

курсии.

Итоги 100-дневвой вахты

будут подведены ва 14-м
традиционном празднике

«За честь школы» под де-

визом «Сверяя шаг по

Ильичу».
Н. СМИРНОВА,

старшая вожатая шко-

лы № 9.

ш   в   е:   я
Мне вспоминается, как я

впервые пришла на швей-
ную фабрику в 1966 году,

куда оформилась швеей-
мотористкой.         Поразило
многообразие        швейного
оборудования,          деловой
ритм цехов. Шили тогда

хлопчатобумажные муж-
ские брюки. Как день, так

300 —400 единиц. Это здо-

рово! Вот, например,

шьешь что-то дома. Многое
делается вручную, поэтому

медленно, да и не так ка-

чественно. А в фабричных
условиях в пуговицы при-

шиваются ва специальных

машинах, и петли обметы-
ваются очень быстро и кра-

сиво выглядят. Работая

швеей ва фабрике, привы-

каешь к аккуратности, по-

является вкус к одежде.

Профессия эта очень

нужная. Фабрика часто по-

лучает ответственные и

срочные заказы. Как, на-

пример, пошив мужских и

женских плащей из очень

капризной ткани «бо-
лонья» или мужских кур-

ток на паралоне. При изго-

Лидия Ивановна Елкина
— швея-резервистка. ' Это
значит, что она знает все

48 операций на своем пото-

ке и в любое время может

без ущерба для дела заме-

нить выбывшую работницу.
Почти столько же опера-

ций освоила передовая ра-

ботница и на втором пото-

ке. Отлично знает свою ма-

шину.    Работает ва швей-

товлении подобных изде-

лий от работниц требуется
максимум умения, сноров-

ки и внимания. И надо ска-

зать, что с задачей коллек-

тив всегда справляется от-

лично. Работницы помнят,

что сшитые ими плащи,

куртки будут носить люди.

Много у нас молодежи.

Смотришь на них, и душа

радуется. Какие молодцы!
Стоит только показать опе-

рацию, а они уже и норму

выработки перевыполняют.

Многие освоили по не-

скольку операций и могут

в нужный момент заменить

товарища. Это Фаина Ба-
ранова, Рая Федорова, Ва-
ля Гвылева, Тамара Леон-
тьева, Таня Ильина и мно-

гие другие  девушки.

Мне хочется обратиться
к вам, юные слаяцевчанки :

после окончавия школы

приходите к нам на фабри-
ку работать. Приобретен-
ное здесь мастерство вам

всегда пригодится.

А. БЕЛЯЕВА,
мастер   бригады   № 3
пошивочного         цеха

швейной фабрики.

вой фабрике в лет. Удар-
ница коммунистического
труда. 100-летие со дня ро-

ждения В. И. Ленина встре-

чает отличным трудом.

Свою пятилетку Лидия
Ивавовва выполнила еще в

декабре прошлого года.

На снимке:  Л. И. Елки-
на.

Фото Г. Сулимова.

ОБ ИНТЕРЕСНОМ В ДРУЖИНЕ
В нашей школе прошел

сбор «На страже Родины».

Участники выступлений

рассказывали о жизни вои-

нов, пели их песни, а пио-

нерки-пятиклассницы На-

дя и Рита Николаевы с

большим успехом исполни-

ли матросскую пляску. При

подготовке к сбору учени-

ки 5 «В» класса Изготови-
ли макет танка, раздобыли

два настоящих танкист-
ских шлема.

Пионеры 5 «А» сделали

макеты планеров и были
все в одинаковой форме,
очень похожей ва летвую.

♦Моряки» из б «В» наде-

ли матросские воротники и

бескозырки. Семиклассник
ки-погравичники были с

оружием и в маскхалатах.

СОВЕТ       ДРУЖИНЫ
ШКОЛЫ № 9.
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ЛЕЙТЕНАНТ
ВАСИЛИЙ    ПАРШИН

Эти письма пришли в
-адрес средней школы № 3.
Вряд ли они нуждаются в
комментариях. Мы узнали
имя еще одного участника
войны, одного из сотен за-
хороненных в братской мо-
гиле на северной окраине

города.

ПИСЬМО ПЕРВОЕ

«Дорогие товарищи!
В    феврале    1969    года

Сланцевский военкомат со-

общил мне, что  мой  отец

лейтенант   Паршин   Васи-
лий Ефимович, погибший в

годы войны, захоронен    в

братской могиле на  север-

ной окраине г. Сланцы. В
извещении о его гибели, ко-

торое получила мать в 1944
году, написано,     что отец

погиб и захоронен в Эстон-
ской ССР,  в деревне, или

вернее на дороге Криуши —

Жердянка. Все эти годы я

изучал карты Эстонии, но

этих мест не ваходил. Тог-
да я обратился в молодеж-

ную газету, которая разъ-

яснила изменение в терри-
ториальном делении после

войны, рассказала о Нарв-

ском водохранилище и по-
советовала обратиться в

Славцевский воевкомат.

Теперь я нашел могилу

отца и хочу ее посетить.

Но приехать к вам я не

могу, так как никого не

знаю в вашем городе. По-
этому я- и обращаюсь к

вам, школьникам.

Живу я в селе, работаю
баянистом в сельском До-
ме культуры. Наш Дом
культуры вместе со школь-

никами проводит большую
работу в уголке боевой сла-

вы., У нас в селе тоже есть

братская могила воинов,

погибших на Курской дуге.

Отец мой был достойным
колхозником вашего села.

По воспоминаниям матери

и односельчан, он в числе

первых вступил в колхоз.

Был агрономом.

Теперь он похоронен в

вашем городе. И для меня

город Сланцы будет второй
родиной.

Я хочу больше узнать о

вашем городе, о тех ме-

стах, где проходили страш-

ные бои. В последнем пись-

ме отец писал матери, что
горит земля и небо.,.

Очень прошу вас, испол-

ните мою просьбу.
С уважением Иван Пар-

шин.

с. Бегичево Обоянского
района. Курской области».

ПИСЬМО ВТОРОЕ

«Здравствуйте, мои юные

друзья! Простите, что ва-
ше письмо долго остава-

лось без ответа: не был до-
ма.

Теперь об отце. Родился
он в 1911 году. В 1929 го-

ду вступил в колхоз и был
бригадиром.   В   1932 году

его послали учиться на аг-

ронома. С 1936 года до на-

чала войны был заместите-

лем председателя колхоза.

По   рассказам   матери,   в
1933  году в наших  лесах

действовала кулацкая бан-
да. Отец вместе с коммуни-

стамп и активом села уча-
ствовал в ее уничтожении.

Он хорошо пел и играл на
гармони. Когда в селе ор-
ганизовали      художествен-

г о т о в ш м.     подарок
Скоро день рождения Владимира Ильича.

Мы его будем отмечать открытием школь-
ного музея. Нашему классу поручено
оформить краеведческий уголок. Работаем
с большой охотой. Уже есть стенд «Никто
не забыт,  и   ничто  не     забыто».              .

Учащиеся 7 «А» класса сделали электри-
фицированную карту «Ленинский план
электрификации страны». Пятый класс, по-
бывав на экскурсии на  регенератном заво-

де, делает стенд с продукцией этого пред-
приятия. Они уже познакомились и с исто-
рией цементного завода, вылустили аль-

бомы.                                   . '

Открытие   музея  не за  горами.       И мы
волнуемся,  ожидая этого дня.

Таня ИВАНОВА,
ученица 6-го класса

школы-интерната  №  1.

ную самодеятельность, при-

нимал в ней активное уча-
стие. Продолжая традиции
наших отцов, сельчане и
сейчас участвуют в круж-
ках художественной само-

деятельности, занимая пер-

вое место в районе. Мы не-
сколько раз выступали в

Москве.

Я высылаю вам фотогра-

фии отца и удостоверение

о награждении его ме-

далью «За оборону Левин-
града».

Дорогие друзья, напиши-

те, знаете ли вы, кто  еще
похоронен в этой братской
могиле? С кем вы перепи-
сываетесь?    Может    быть,
мы совместно найдем бой-
цов  Ленинградского  фрон-
та, тех, кто знал отца. Моя
мать все забыла. У нее бы-
ла нелегкая    жизнь.    Нас
осталось    у   нее    четверо.

Старшему' брату    было 10
лет, мне — полтрра года. У
нас в селе были фашисты.
Они выгнали нас из дома,
как семью коммуниста. Мы
жили в погребе. А немцы
занимали наш дом, отобра-
ли корову, птиц, овец. Нам
очень трудно было жить в
оккупации.

Дорогие товарищи! На-
пишите, есть ли на памят-
нике фамилии погибших,
есть ли фамилия моего от-
ца? Вы простите, что я так
дотошно        выспрашиваю.

Ведь он мой отец. Желаю
вам хороших успехов в

учебе.
Иван Паршив».

ЛАМПОЧКИ    ИЛЬИЧА
Приближается знаменатель-

ная дата — 100-летие со дня

рождения В. И. Ленина. Ей мы

и посвятили свой пионерский

сбор «Ленин всегда   живой».
Мальчики нашего класса Бо-

рисенно, Захарин, Колесников,

Филиппов под руководством

учителя физики В. Г. Лавруши-
на сделали электрифицирован-

ную карту Советского Союза
«От плана ГОЭЛРО до совре-
менных ГЭС». Первыми на кар-

те загорелись лампочки Волхов-
ской, Каширской, Свирской
ГЭС. Затем включили лампоч-

ки электростанций, построен-
ных позднее и в настоящее

время. Засветилась огнями вся

наша страна.      Как бы порадо-
вался Ильич, увидев это!

К сбору мы подготовили ли-

тературный монтаж. Гостями у
нас были кавалер ордена
Ленина Зинаида Прокофьевна
Ануфриева и Николай Егорович
Шапин, награжденный орденом

Трудового Красного Знамени.
Они рассказали о себе, о сво-

ей работе, за что получили на-
грады.

Потом мы слушали голос

Владимира Ильича, записанный
на пластинки. Сбор всем очень
понравился.

Галя ВИНОГРАДОВА,
Люда ЕФРЕМОВА,

ученицы 7 «А» класса

школы-интерната №  1.

Праздник     «Проводы зимы»  в детском саду-

яслях «Звездочка».
Фото Н. Чернова.
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ГАЙДАРУ    ПОСВЯЩАЕТСЯ
В вашей школе ежегодно

проводится традиционный
гайдаровский месячник.

Нынче он был посвящен

66-й годовщине со дня ро-

ждения писателя. Выпуска-
лись бюллетени, проводи-

лась игра «Зарница», напи-

саны сочинения. Вот одно

из них ученика 6 «Б» клас-
са Володи Яковлева.

«ЧТО БЫ
Я НАПИСАЛ
АРКАДИЮ   ПЕТРОВИЧУ,
ЕСЛИ БЫ

ОН ЖИЛ СЕЙЧАС»

«О нем есть и в песне
звенящей,  .

И в книжке любимой
тобой.

Товарищ он был
настоящий

С большой пионерской
душой».

(В. Литвинов).

Если бы жил Аркадий
Петрович Гайдар сейчас, я
бы в письме ему рассказал

о том, что происходит в

нашей школе. Я бы напи-

сал так:

— Здравствуйте, уважае-

мый    Аркадий    Петрович!
Это письмо   я   пишу Вам, .

так как ваша дружина но-

сит Ваше имя.

Мне хочется рассказать

об установившихся тради-

циях. Каждый год у нас

отмечается праздник . «За
честь школы». Это всегда

очень интересно. В этот
день все ребята собираются
вместе и отправляются на

стадион «Химик». Там про-

ходят   различные   соревно-

вания. А вечером в школе
поздравляют победителей
и награждают медалями...

шоколадными. Я не был
победителем, поэтому не-
множечко завидую, во
больше, конечно, горжусь

за своих ребят.
Другие праздники тоже

проходят интересно. Мы
подготовили хороший ве-
чер к 52-й годовщине Ок-
тября, а 6 «А» — новогод-
ний. Скоро в школе будет
проходить игра «Зарница»
по вашей книжке «Р.В.С.».
Приезжайте, пожалуйста,
к нам, посмотрите, помо-

■' жете, а потом вместе будем
играть. До свидания! Вова
Яковлев».

Нива БЕЛОВА,
ученица 6 «Б» класса

школы № 0.

В средней школе № 1
прошла • горэкествекиая
линейка, посвященная па-

мяти Героя Советского
Союза Олега Кошевого,
имя которого носит дру-
жина. Отряд «Романтики»
рассказал о жизни и дея-
тельности Олега и его то-

варищей - молодогвардей-
цев. Минутой молчания и

•пионерским -салютом по-

чтили память Олега Ко-
шевого.

НА СНИМКЕ: старшая

пионервожатая школы

Галина Тимофеева (на
переднем плане) и пред-

седатель совета дружины

Александр Сонин прини-

мают рапорты о готовно-

сти к проведению линей-
ки.

Фото Н. Чернова.

ВСТРЕЧА
Из разных городов при-

езжают к нам старшие

друзья, чтобы рассказать о

себе, посоветовать в выборе
профессии. 14 марта мы

снова собрались вместе.

Таня Тимофеева, Люся
Первушина, Люба Утехина

и Нина Харламова скоро

будут учителями. Они за-

канчивают Гатчинское пе-

дагогическое училище. Их
рассказ был очень интере-

сен. Выступало еще много

наших выпускников.

Вечер закончился совме-

стным концертом. Допозд-
на звучали музыка, песни,
а в классах с нами беседо-
вали гости.

Рита МОРГУНОВА,
ученица 8 «А» класса.
Школа-интернат № 1.

ПОЕЗДКИ

В ДЕРЕВНЮ
Начальная школа в де-

ревне Савиновщина — на-

ша подшефная. В начале

года мы съездили туда и

выяснили, чем можем по-
мочь.

Для сельских ребят
оформили стенд «Владимир
Ильич Ленин», собрали не-

большую библиотеку, кни-

ги, для которой купили ва
деньги, полученные за ме-

таллолом. Выступали в де-
ревне с концертом. В. чет-

вертой четверти опять' на-
вестим своих друзей.

Таня КОЛЕСНИКОВА,
Лева ТИМОФЕЕВА,

ученицы 7 «Б» класса

школы-интерната № 1.

ПРАЗДНИК    ТАЛАНТОВ
. Во второй школе со--

сгоялся смотр юных талан-

тов. Большая работа прове-

дена во 2 «Б» классе, где

руководителем Л. А. Иг-
натьева. У них и костюмы

для танца «Матрешки», и

«Теремок» посматривал на

зрителей своими разрисо-

ванными окнами.

Было все: и стихи, и пес-

ни, и танцы. Но все-таки

нас очень беспокоило: а что

же выбрать на городской
смотр?

В 9 —10-х классах мно-

гце участвуют в ансамблях.

с которыми занимается учи-

тель географии, любитель
музыки Е. Н. Петров. За ис-

полнение песен «Домик на

горе» и «Маленький принц»

школьный ансамбль полу-

чил высшее количество

баллов.
Первое место по школе

присуждено 10 «Ж» классу,

второе — 10 «А» и третье

— 10 «В». Их программа

была разнообразна: слажен-

но звучащие песни «В чи-

стом небе», «Белые лебеди»
в исполнении 10 «Ж» и

задорные   молодежные тан-

цы «Сиртаки», «Летка-енъ-
ка». Запомнилась и та осо-

бая тишина, вызванная чте-

нием Светланы Филипповой
(10 «Б») и Галины Кораб-
линовой (9 «Д»), которые

получили соответственно

первое и второе места в

конкурсе чтецов.

Четыре часа песня сменя-

лась танцем,танец— стихом.

И, пожалуй, самое главное

и том, что из 26 классов 25
участвовали в смотре.

В. ФЕДОРОВА,
председатель культ-

массового сектора.


